
CONSEIL du 7
e
 groupe  scout  St-Raymond 

 
Lundi 9 mai 2011 
19h30 
École des Deux-Ruisseaux 

  
Procès-verbal 

  
Étaient présents : Michel Ducharme, Laura Dutto, Josée Leclerc, Simon Leclair, 
Maxime Cyr, Marcel Roy 
 

1. Début 
a. Pensée du jour 

i. Fable du cheval et du cochon 
b. Adoption de l’ordre du jour 

i. Laura propose l’adoption de l’ordre du jour avec les ajouts 
suivants 

1. 2d) Club de devoir 
2. 3b) Uniforme gestionnaire 
3. 3c) demande remboursement : caisse Desjardins 

CG-2011-05-09-01       Adopté à l’unanimité 
 

c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 11 avril 2011 
i. Josée propose l’adoption du procès-verbal avec la correction 

suivante : 
1. 2fi) on devrait lire Meute mixte et non meute gars 

CG-2011-05-09-02       Adopté à l’unanimité 
 

d. Suivi au procès-verbal 
i. 2a) journée environnementale, beau succès, on aime être en 

lien avec la ville. 
ii. 2e) Budget de camp, tout est ok 

iii. 5) Est-ce qu’on peut changer la date de la prochaine rencontre 
?  Simon relance.  On revoit à la fin de la rencontre. 

 
2. Décisions 

a. Campagne de financement 
i. Super C 

1. Les éclaireurs s’occupent de tout le 28 et 29 mai 2011.  
On invite les pionniers.  Maxime fait le suivi avec le 
poste. 

b. Vente d’uniforme 
i. Simon propose qu’on se lance et qu’on organise la vente 

d’uniforme pour tout le groupe sur le principe de commande  
au préalable.  On le fait pour les jeunes et les adultes.  On 
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opterait pour une date en septembre 20 ou 21 septembre 20111 
18h à 21h 

CG-2011-05-09-03       Adopté à l’unanimité 
 

c. Plan d’action 
i. Campagne de financement, service de garde 

1. Bilan positif, à refaire, on cherche des dates pour l’an 
prochain, on vise 2 dates au moins 

ii. Visibilité 
iii. Gestion de la croissance du groupe 
iv. Renouvellement des membres du groupe 

1. Est-ce qu’on devrait faire un CANI pour faire le point 
sur le dossier ? 

2. Pionnier = 0 personne (-2) 
3. Castor = 2 personnes (-2) 
4. Éclaireurs = 5 personnes  
5. Meute mixte =  3 personnes (-2) 
6. Meute gars = 5 personnes 
7. Une approche radio avec Alain Larivière pourrait 

marcher.  Michel Ducharme fait le suivi 
8. Lettre pour le comité des parents de la CSPO.  Simon 

fait le suivi 
9. Voir avec les techniciens en loisirs pour trouver un 

animateur 
10. Site WEB à mettre en bannière le besoin 

d.  Club de devoir 
i. Laura cherche des jeunes qui seraient intéressés à participer à 

une activité club de devoir pour les jeunes de Notre-Dame, 
Jean-de-Brébeuf et St-Rédempteur, les 11, 12, 16 et 17 mai. 

 
3. Informations 

a. Inventaire 
i. Il faut que les pionniers et les éclaireurs se voient pour se 

séparer l’équipement selon les dates des camps d’été. 
b.  Uniforme gestionnaire 

i. Voir au bureau scout ou en ligne pour un chandail.  Michel 
parle un peu au gens du district.  On cherche une identification 
pour les gestionnaires 

c.  Demande de remboursement 
i. Tout le monde est refusé !  On est déçu, on  veut écrire une 

lettre de réponse à cet effet.  Michel prépare un projet de 
lettre.  Il nous le fait suivre pour commenter. 

d. Nouvelles des unités 
i. Castor  

1. Cabane en bois rond nettoyage, belle activité, tous 
avaient apporté un ami 
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2. Randonnée au lac Pink à venir 
3. Plus et Castou le 21 mai si pas assez de jeunes on 

annule. 
4. Camp d’été 17 au 19 juin 2011 

ii. Louveteaux  
1. Journée environnementale, très bien 
2. Mercredi soir souper des Gris, visite des castors aussi 
3. Randonnée le 28 mai 
4. Journée technique le 12 juin 
5. Camp d’été : Les homme de cro-magnon au XXIe siècle 
6. Est-ce que des pionniers voudraient venir au camp ? 

iii. Louveteaux mixte 
1. Journée environnementale, très bien 
2. Inter-meute pour les petites autos, bien été 
3. Camp d’été Aventure autour du monde 
4. Manque 1 cuistot pour 0.5 semaine 
5. Avant la randonnée, course de petites voitures 

iv. Éclaireur  
1. Absents 

v. Pionnier  
1. Corvée Awacamenj Mino dernièrement 
2. Camp d’été, Gaspésie, Parc national 

e. Nouvelle du district :  
f.      

 
4. Autres affaires 

a.   
b.  

  
5. Date de la prochaine rencontre : 21 juin 2011  

 
6. Levée de la rencontre 

a. Michel propose la levée de la rencontre à 21h30 
CG-2011-05-09-04       Adopté à l’unanimité 
 


